Nachfolger für BLAUEN ELEFANTEN gesucht

Die Kinder lieben ihn, und die zum Beispiel DEG- und Fortuna-Saisoneröffnung und ohne ihn nicht vorstellbar: Der BLAUE ELEFANT, das Maskottchen des Kinderschutzbundes Düsseldorf, sorgt bei vielen Veranstaltungen für gute Laune. Jetzt sucht der Ortsverband dringend einen Nachfolger, denn Tom, der bislang in dem tollen Kostüm steckte, studiert jetzt in Berlin. "Es hat mir unglaublich viel Spaß gemacht, als BLAUER ELEFANT für gute Stimmung zu sorgen", lacht Tom. Und ein bisschen traurig ist er schon, als er das Kostüm an den Nagel hängt. "Ich freue mich, wenn wir jemanden finden, der nun in meine Fußstapfen tritt. Der zeitliche Aufwand ist nicht allzu groß. Ein bisschen Rhythmusgefühl allerdings ist nicht schlecht!" 15 Euro Stundenlohn gibt's neben dem Spaß außerdem. Informiert euch, bewerbt euch:

Telefon: 0211 - 617 05 70

Mail: info@kinderschutzbund-duesseldorf.de